

Gestión Pública
Magíster en Gestión y Políticas Públicas. Universidad de Chile

Ensayo n°5

El Ministro de Hacienda de Stability Land declaró en su último informe sobre el estado de las finanzas públicas: ***“el financiamiento externo proveniente desde el Banco Mundial fue el factor determinante del equilibrio del presupuesto nacional del año 2007”*** ¿En qué dimensiones y argumentos se basa el ministro para afirmar tal situación? ¿Cuáles son sus sugerencias para el ministro en materia de equilibrio presupuestario?

26 de Octubre 2006